

ふれあい教育委員会

ふれあい教育委員会では、職員玄関前のプランターと正門そばの花壇に年3回(春・秋・冬)季節ごとの花植えとその花のお手入れ、体育祭でのドリンクサービスを通して、生徒、保護者のみなさん、先生方とのふれあいを大切にしながら、楽しく委員会活動を行っています。

●春の花植え（令和5年5月）

この日は、職員玄関前のプランターと正門入った桜並木そばの花壇に日々草、ペコニア、ジニア、なでしこ、マリーゴールドなど約220株の花を植えました。プランターは土を出して底石も洗います。花壇は木の根と戦いながら土を耕します。体力勝負ですが、植え終わった花たちを見ると清々しい気分になります。



この日は快晴！暑さとの勝負でした。



●秋の花植え（令和5年10月）

毎年、江麗祭の前に秋の花植えを行っています。
今回は、ケイトウ、マリーゴールド、金魚草、ストックなど約170株の花を植えました。
そして花壇にはクリスマスローズも植えました。
今後どこまで増えるか成長が楽しみです。



この日の天気は肌寒い曇り、丁度いい気候でした。まずは道具を並べ、ミーティングです。



プランターと花壇の土をほぐして、古い根っこを取り除きます。そして肥料や虫よけ剤を混ぜて耕します。広い花壇の整備は大変でした！



ハロウィンの飾り付けをしたら完成です。



●体育祭ドリンクサービス（令和5年6月）

コロナ禍で中止だったドリンクサービスを再開しました。
以前は紙コップでお茶のドリンクサービスを行っていましたが、今年はペットボトルのスポーツドリンクを事前に配布しました。



●冬の花植え（令和6年2月予定）

毎年、2月に冬の花植えを行っています。秋の花をそのまま残して植えたしをしています。
3月4月に卒業生・新入生を花でお出迎えします。



最後までご覧いただきありがとうございました。

ふれあい教育委員会一同

